



## GB: Instruction manual

1. Open the back cover, insert 2 x "C" (LR14) size batteries into the **Battery Compartment A ②** and 1 x "AA" size battery into the **Battery Compartment B ③** as symbols indicate.
2. Turn the **Time Setting Knob ④**, make sure the clock hands move into the clockwise direction. At first, please set the clock to 6:00 o'clock. You will hear the bird singing six times. It means the **CLOCK** time (not local time) is at 6:00 o'clock a.m. Now, you can start to set the local time.

**Because this clock is 12-hour format, it can not tell day or night in 24 hours. The next two steps are to help the clock to know day time or night time.**

3. If the local time when setting is later than 6:00 a.m. but earlier than 6:00 p.m. (day time), just turn the clock hands to the corresponding number. For example, if the local time is at 9:35 a.m., turn the hands to 9:35.
4. If the local time when setting is later than 6:00 p.m. but earlier than 6:00 a.m. (night time), please turn the clock hands to the corresponding number but add one more circle turning. For example, if the local time is at 7:00 p.m., turn the hands to 7:00 and add one more hour and turn back again to 7:00.
5. Ignore the bird chiming or singing during the settings.
6. The programmed silent time of this clock is from 10:00 p.m. to 5:00 a.m. per day. The initial bird singing time starts at 6:00 a.m.
7. After setting(s), please close the back cover, hang it vertically on the wall through the **Hook ①**.
8. **Operating Buttons ⑥**.
9. **Volume Switch ⑧** is to control the volume of the **Bird Speaker ⑤**. It has MAX (high), OFF (mute) and MIN (low) three levels. Please move the switch to the position you need.

How to use **SET Button ⑨**: After the setting is finished, but the bird singing times are later than or less than the set time, press the SET button to add to the correct time(s). For example, the set time is 8:00, but the bird only sings 7 times, press the button only once, you will hear the bird singing 8 times. If the bird sings 9 times, press this button 11 times ( $9 + 11 = 20:00 = 8:00$  p.m.), you will hear the bird singing 8 times.

**DEMO Button ⑦** is a testing button. Press it to test the bird is singing or not.

If you make a mistake during the steps, the clock needs to be reset. Just take out all batteries. One minute later, please reset the clock from the very beginning and start again from step 2.

## DE: Gebrauchsanweisung:

1. Öffnen Sie die hintere Abdeckung, legen Sie 2 x Batterien der Größe "C" (LR14) in das Batteriefach A ② und 1 x Batterie der Größe "AA" in das Batteriefach B ③ ein (siehe Symbole).

2. Drehen Sie den Zeiteinstellknopf ④, stellen Sie sicher, dass sich der Uhrzeiger im Uhrzeigersinn bewegt. Stellen Sie die Uhr bitte zunächst auf 6:00 Uhr. Sie werden den Vogel sechsmal singen hören. Das bedeutet, dass die UHRZEIT (nicht die Ortszeit) um 6:00 Uhr morgens ist. Jetzt können Sie mit die Einstellung der Ortszeit starten.

**Da diese Uhr das 12-Stunden-Format hat, kann sie nicht Tag und Nacht in 24 Stunden anzeigen. Die nächsten beiden Schritte sollen der Uhr helfen, die Tages- oder Nachtzeit zu erkennen.**

3. Wenn die Ortszeit bei der Einstellung später als 6:00 Uhr morgens, aber früher als 18:00 Uhr abends ist, drehen Sie die Zeiger einfach auf die entsprechende Zahl. Wenn die Ortszeit z. B. 9:35 Uhr ist, stellen Sie die Zeiger auf 9:35 Uhr.

4. Wenn die Ortszeit bei der Einstellung später als 18:00 Uhr ist, aber früher als 6:00 Uhr ist, drehen Sie die Uhrzeiger bitte auf die entsprechende Zahl, aber fügen Sie eine weitere Umdrehung hinzu. Wenn die Ortszeit z. B. 19:00 Uhr ist, drehen Sie die Zeiger auf 19:00 Uhr, fügen Sie eine weitere Stunde hinzu und drehen Sie wieder auf 19:00 Uhr zurück.

5. Ignorieren Sie das Vogelgezwitscher oder den Gesang während der Einstellungen.

6. Die programmierte stille Zeit dieser Uhr ist von 22:00 Uhr bis 5:00 Uhr morgens. Die anfängliche Vogelgesangszeit beginnt um 6:00 Uhr morgens.

7. Nach der Einstellung, schließen Sie bitte die hintere Abdeckung, hängen Sie es vertikal an der Wand durch den Haken ①.

8. Bedienungstasten ⑥.

9. Der Lautstärkeregler ⑧ steuert die Lautstärke des Vogel-Lautsprechers ⑤. Er hat die drei Stufen MAX (hoch), OFF (stumm) und MIN (leise). Bitte stellen Sie den Schalter auf die gewünschte Position.

So verwenden Sie die SET-Taste ⑨: Wenn die Einstellung abgeschlossen ist, aber die Vogelgesangszeiten später oder weniger als die eingestellte Zeit sind, drücken Sie die SET-Taste, um die richtige Zeit hinzuzufügen. Beispiel: Die eingestellte Zeit ist 8:00, aber der Vogel singt nur 7 Mal, drücken Sie die Taste nur einmal, Sie hören den Vogel 8 Mal singen. Wenn der Vogel 9 Mal singt, drücken Sie diese Taste

11 Mal ( $9 + 11 = 20:00 = 20:00$  Uhr), dann hören Sie den Vogel 8 Mal singen.

Die DEMO-Taste ⑦ ist eine Testtaste. Drücken Sie sie, um zu testen, ob der Vogel singt oder nicht.

Wenn Sie während der Schritte einen Fehler machen, muss die Uhr neu eingestellt werden. Nehmen Sie einfach alle Batterien heraus. Nach einer Minute stellen Sie die Uhr wieder auf Null und beginnen Sie erneut mit Schritt 2.